

Intervention en milieu scolaire

Classe de CM1-CM2 de l'école de Saint-Eloi (58) – 2004

Les élèves de CM1-CM2 de l'école de Saint-Eloi m'ont offert l'immense plaisir de m'inviter dans leur classe, et ceci de fort belle manière, puisque ce fut par le poème ci-dessous. J'ai répondu aux questions des élèves et nous avons parlé de la poésie en général

POÈME D'INVITATION

En classe de CM1-CM2 à Saint-Eloi,
Nous sommes restés cois,
Devant l'Alphabet de ma Vie.
C'était un moment de folie,
Nous voulions vous inviter,
Et à cette idée,
Nous avons tous souri.